
Протокол №1
заседания Штаба по контролю за организацией и проведением 

капитального ремонта МБОУ «СШ
с.Сгановое»

с.Становое 09 .11.2021 г.

Время и место проведения обсуждения:
09.11.2021г. в 12.00 часов в зале ЦКиД по адресу: Липецкая область, 
Становлянский район, с. Становое, ул. Ленина , д. 7

Присутствовали: члены Общественного совета, администрация
Становлянского муниципального района, отдел образования, родительское 
сообщество, педагогические работники, учащиеся-1545чеовек.

Повестка заседания:
1.Рассмотрение вопроса по обсуждению дизайнерских решений, 
планируемых к применению при капитальном ремонте здания МБОУ «СШ 
с.Становое» Становлянского района Липецкой области

По первому вопросу слушали: Федотова А.В,- начальника отдела 
строительства и архитектуры администрации Становлянского 
муниципального района Липецкой области, который ознакомил 
присутствующих с дизайнерским решением, планируемым к применению 
при капитальном ремонте здания МБОУ «СШ с. Становое».(Презентации 
прилагаются): «Уже в конце февраля, начале марта этого года станут 
известны подрядные организации, которым в срок нужно будет качественно 
выполнить свою работу. На каждом этапе работы с ними будут организованы 
встречи родителей, представителей общественности и органов власти. Суть 
встреч заключается в том, чтобы участники образовательного процесса 
принимали активное участие в мониторинге общественного контроля за 
капремонтом. Кроме того, они смогут принимать участие в разработке 
дизайн проектов, участвовать в контроле за оснащением школ».

Позицию родителей учащихся школы высказала Валентина Дякина, 
представить родительского комитета: «Родители нашей школы готовы 
включиться в работу по контролю за проведением капитального ремонта. Мы 
как никто другой заинтересованы в том, чтобы в новом, отремонтированном 
здании нашим детям было удобно и комфортно учиться».

Кроме того, на встрече были заданы и частные вопросы. Для родителей 
было важно, отремонтируют ли в рамках капремонта спортивный зал школы, 
а также благоустроят ли пришкольный стадион. Родителям пояснили, что в 
рамках капремонта планируется заменить коммуникации, окна, двери, полы, 
провести ремонт фасада, укрепить фундамент здания, приобрести 
оборудование и мебель.



Не остались в стороне от обсуждений предстоящих преобразований и 
ученики школы. Татьянина Д.А. - ученица 11А класса МБОУ «СШ с. 
Становое», предложила утвердить дизайнерское решение: «Было бы 
неплохо, если в школе появятся зоны рекреации, комнаты отдыха для 
учеников. Там мы могли бы не только пообщаться в свободное от уроков 
время, но и сделать домашнее задание или провести занятия по 
дополнительному образованию».

Постановили: принять решение об утверждении дизайнерского решения, 
применяемого при капитальном ремонте здания МБОУ «СШ с.Становое»
Становлянского района Липецкой области.

Голосовали: «За» - 1453 чел., «Против» - 23, «Во

Председатель
Секретарь

эжались» - 69
kJ

/Щ.В.Меркулова 
. Е.А.Дякина


